
令和６年度 大空町認定こども園ひがしもこと ☎ 0152-67-6301

こども園ひがしもことだより
ＮＯ．１１ 令和６年１２月２３日

文責 園長 緒方 隆人

冬休みをむかえるにあたり
２４日（火）より１号認定のお友だちが１月１６日迄の冬休みに入ります。本日、冬休み前集

会を行いました。１０月から始まった２学期前半を振り返り、いろいろな体験活動をとおして大き

く成長しました。特に、発表会の各クラスの練習を見ていると、子どもたちに憧れがという気持ち

が大きく育ち、やってみたい、あのようになりたい、という気持ちから踊りなどが日に日に上手に

なっていきました。この気持ちが、子どもたちの成長過程で、大きく大切な財産になります。

明日からの冬休みは、お家での生活が多くなります。普段できないお手伝いなど、お子様と一緒

に楽しんでみてください。年明けには元気な子どもたちに会えることを楽しみにしております。

11月30日(土)に開催しました第4回認定こども園ひがしもこと発表会に、たくさんのご家族の

方に観覧いただき、心より感謝申し上げます。子どもたちは、今までの練習の成果を十分発揮しま

した。この発表会を通して子どもたちが経験したことは、これからの体と心に大きな成長の糧とな

ります。大きな拍手をいただきましたご家族の皆様に、あらためて御礼申し上げます。

この度の発表会のアンケートにもご協力ありがとうございました。貴重なご意見・ご感想をいた

だきました。来年の発表会に生かしたいと思いますので、これからも、本園の教育・保育活動にご

理解とご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

第4回発表会



【発表会アンケートの結果】
保護者の皆様には、発表会のアンケートのご協力ありがとうございました。皆様の貴重なご感想

やご意見ですので、その思いが伝わるように原文そのまま記載させていただきました。ただし、文

中の名前だけは削除しています。

お子さんの成長や頑張りを感じたところ等

・毎年「元気いっぱいで楽しそう！」だったけど今年はさらにちゃんとやろうという気持ちが伝

わってきました。年長さんらしく頑張ったと思います。

・発表会の練習が始まってから、家でも歌を歌っていました。本番が近くなってくると毎日のよ

うに『見に来てくれる？』と聞いてきました。大きな声で歌えてたし、遊戯もとても可愛かっ

たです。

・緊張しながらも楽しんでお遊戯していたところ

・運動会から比べると、始めから泣いていた我が子が初めての発表会ではあの大勢の観客の前で

楽しそうに踊っていて、毎日毎日頑張って練習していたんだなと思いました。とても可愛かっ

たです！

・なかなか練習では 難しくてうまくいかない日々だったのが、本番では成功していて、ものす

ごい成長を感じる事ができました。挨拶、器楽、遊戯、歌、全てにおいて 普段から先生方が

のびのびとあたたかく指導してくれている事が、本番を迎えて 伝わります。

・初めての器楽でしたが、しっかり先生の合図をみながらみんなと合わせていて普段見ない姿に

成長したなと感じ嬉しかったです！

・お遊戯とても良く踊れていて成長を感じました。

・初めての発表会でしたが泣かずにステージに立つ事ができて頑張っていました(^^)来年も楽し

みにしてます！

・初めての発表会でしたが、ニコニコと笑って最後まで踊りきることができ、練習から本番まで

とっても頑張っていたと思います。

・元々踊りや手遊びが大好きなので、発表会でも上手にできていて嬉しかったです。

・去年は練習疲れで帰ってきたら泣いたり癇癪があったりしましたが、今年は元気よく帰ってき



て練習したことを教えてくれたりしたところが成長したなと思いました。

・緊張していたはずなのに、笑顔で楽しそうに踊ってる姿をみてとても成長を感じました！

・自分なりに頑張っていたと思います。

・昨年はダンスの動きが緊張で小さかったのが（それはそれでかわいい）、今年は楽しそうに堂

々と踊っていて成長を感じました。

・緊張しているようでしたが最後まで笑顔でステージに立てていたのでそれだけで凄い成長だな

と思いました！遊戯も歌も本人なりに精一杯頑張っていて親としては嬉しかったです。

・初めての発表会だったので緊張気味だったけど頑張って踊ったり歌ったりして感動しました?

・去年よりしっかりと動いていたところ

・抜けてたとこもあったけど楽しくできていて素敵でした。

・発表会の練習を楽しみ、ポーズも自分で考えたりと、去年とは違う姿が見られて感動しました！

終始笑顔で楽しかったのが伝わってきました?

・家で歌や遊戯を見せてくれてて、観客が入ったらどうかなー？と思ってたんですが立派に披露

してくれてたくましくなったなぁとほっこりしました。

発表会全般を通して良かったところ等

・衣装のクオリティが高くて、子どもたちみんな嬉しかったと思います。

・毎日楽しく練習をすすめてくれたところです。当日の流れもスムーズでよかったです。

・発表と発表の間の待ち時間が少なく進行がスムーズだったことと、ほとんどの子どもたちが楽

しそうに発表していたので、先生方が本番までたくさんの準備や指導をしてくれたおかげなん

だろうなと思いました。日頃預かってくれるだけでなくこんな素敵な発表会を見ることができ

て感謝です。いつもありがとうございます。

・皆さんが譲り合って温かく見守っている空気感が良かったです。

・とにかく園児全員可愛かったところ。先生方、職員の方々の気遣いや歓迎のムードがとても良

かったところ。

・スムーズに移動など出来たので良かったと思います。

・クラス全員で出れた事がなによりです！ 流れもスムーズで良かったと思います

先生方どうもありがとうございました！

・どの出し物も一生懸命さが伝わって来て感動しました。子どもたちのかわいらしさに毎年癒さ

れています。

・リズム良く進んでいて良かったと思います。

・進行がスムーズで、ぐずつきがなく素晴らしかったです！

・観客が多かったので２部制で良かったなと思います。昨年はインフルなど流行っててヒヤヒヤ

でしたがみんなで出演できてよかったです！

・未満児さん達も泣かずに一生懸命踊ったり歌ったりでかわいいなぁってほっこりした気持ちに

なりました?

・皆さんが温かい空気感で見守っていて最後まで楽しく観れました。

・会場までの間、園の中で待つことが出来てよかったです。

・優先場所の広さ

・とても素敵な発表会でした^ ^

次年度につなげるため、改善点等

・何もありません。毎年ありがとうございます。

・学期演奏の際に前の子が大きく全然見えませんでした、子供達全員の演奏している姿が見える



ように配置を考えてほしいなと思いました。あと年長さんの『雲上の城』を見て思ったのです

が、衣装は格好良かったのですがもぅ少し園児が楽しんで踊れる曲選をしてほしいかなと思い

ました。

・特にありません。

・衣装で用意するものは仕方ないことですが、季節的に売ってないものだったので、もう少し早

めに連絡があるとお店で探したりネットで探したり焦らなくて済んだなと思いました。当日の

髪型は飾りのない髪ゴムでとは配信で見ましたが、色付きがダメだという部分は見落としたの

か見つかりませんでした。それは私のミスですが、色付きの髪ゴムが何故ダメだったのか当日

の衣装を見ても疑問でした。他の子は飾りつきでもいい子がいるので、衣装がそれぞれ違うの

でしょうがないことですが、統一したほうがいいのではないかと思いました。女の子はおしゃ

れ好きだったり、こだわりが強めなので少し気にしてもらいたいです。

・園からのお知らせでは、優先席がござ以外にベンチとコンテナになっているが、一般席と言っ

ている職員がいたので、どっちなのかなと思いました。実際にゴザだけで優先席は足りていた

ので、ベンチやコンテナは一般席でよいと思います。

・特になし

・特に無いです。

日 燿 行 事 内 容 降園バス

１ 水 元旦 12/31～1/5まで年末年始の休日で閉園 バス無し

６ 月 ２・３号預かり保育開始

１３ 月 祝日 成人の日 大人になったことを自覚し、自ら生き抜こうと
する青年を祝い励ます日

１６ 木 第６回子育て支援 雪遊び お遊戯室 節分制作

１７ 金 保育開始集会 １号認定園児も登園開始。平常保育開始 14:30

１８ 土 親子レク（受付9:30） スノードームを作ります

２０ 月 陶芸教室（2回目） 12月に作ったお皿に色を付けます。

２１ 火 避難訓練（各クラスで訓話） 防火紙芝居等をとおして防火への関心をもつ

２２ 水 おべんとうの日 子どもたちが楽しみにしています

２３ 木 お誕生会 １月生まれのお友だちをお祝いします

２４ 金 ＡＬＴ訪問 コーリー先生来園

２７ 月 参観日週間（～31日） 希望者には給食試食ができます

３０ 金 １日入学（年長） 受付 9:00～ 9:20
交流 9:20～10:05 年長児と１年生の交流

（保護者：入学説明）
※園児と保護者は上靴持参です



9日（月）に今年も陶芸サークルのご協力により、年長の子どもたちに貴重な陶芸の体験を

させていただきました。初めて触る粘土から慎重にお皿の型で切り取り、みんな教わったとお

りに好きな形に仕上げました。余った粘土では、自分たちで好きな置物を作りました。見本に

トトロやドラゴンなどを見ながら、サークルの先生たちに手伝ってもらい、思い思いの作品作

りに集中していました。1月には、素焼きした自分たちの陶器に色を塗る予定です。子どもた

ちのステキな作品に仕上がることが楽しみです。

毎年も６日（金）きりん組で人権擁護教室が行われました。最初に人

権擁護委員の方が２つの紙芝居を読んでくださいました。委員の方から

は紙芝居のように、「困っている人がいたら、優しく助けてあげてくだ

さい。それもみんなでね！」とお願いされ、子どもたちはしっかり約束

をしました。その後に、今年はあゆみちゃんが来て、子どもたちに「困

っている人を優しく助けてくださいね！」あゆみちゃんにもお願いされ

てました

最後には、ハンカチや折り紙などのプレゼントをもらいました。

人権擁護教室

お誕生会 お弁当の日

12月生まれのお友だちは２名でした。お

おきくなったら！のインタビューでは、

「農家」「消防士」と答え、聞いているお

友だちや先生たちも「お～！」、という声

が響きました。その後は、俊介先生の出し

物で楽しく盛り上がりました。

保護者の皆様に「お弁当の日」のご協

力、いつもありがとうございます。登園し

てくる子どもたちに「今日はお弁当だね」

というと、みんな笑顔で、今日のデザート

をうれしそうに教えてくれます。

これからも、ご協力お願いします。

陶 芸 教 室



園のみんなが楽しみにしていた少し早いクリスマス会を17日（火）に行いました。始めに

社会福祉協議会のトナカイさんより「マグブロック」のプレゼンをもらい、サンタさんからの

手紙が紹介され、園児全員で器楽・歌とゲームを楽しみました。そして、ゲームが終わったと

きに鈴の音が聞こえ始め、サンタさんがお遊戯室に入ってきて、年長さんの質問に答えたり、

プレゼントをみんなにくれたり、最後には写真撮影をしました。お昼の給食は、肉将からいた

だいたお肉で使ったクリスマス一メニューでみんな大喜びでした。

この日は、朝からクリスマス一色でした。

社協より


